

Dans le même temps, les Apôtres célébraient sur la terre le prodige de l'Assomption. Le même saint Docteur nous l'apprend dans une belle page que l'Eglise semble consacrer de son autorité en la faisant lire, dans l'Office divin (1), aux prêtres et aux religieux du monde entier. La voici :

« Nous avons appris d'une antique tradition qu'au temps de la glorieuse mort de la bienheureuse Vierge, tous les Apôtres, répandus dans l'univers pour le salut des peuples, transportés en un instant, se trouvèrent réunis à Jérusalem. Comme ils étaient là, une vision angélique leur apparut ; ils entendirent la psalmodie des puissances célestes ; et ainsi, avec une gloire divine, Marie remit sa sainte âme entre les mains de Dieu. Son corps, qui avait été le sanctuaire du Dieu vivant, transporté aux chants joyeux des anges et des Apôtres, fut déposé dans un tombeau à Gethsémani ; et là, pendant trois jours entiers, les mélodies angéliques ne discontinuèrent pas. »

« Après trois jours, le chant des anges cessa ; Thomas, le seul apôtre encore absent, arriva, désireux de voir et de vénérer le corps où Dieu avait habité. Les apôtres ouvrirent donc le tombeau ; mais ils n'y trouvèrent plus le dépôt sacré. Ne voyant que les linges, où ils avaient enveloppé le corps de Marie, et d'où s'échappaient les plus délicieux parfums, ils fermèrent le tombeau. Etonnés du miracle, ils ne purent avoir qu'une pensée : que celui à qui il avait plu de s'incarner dans les chastes flancs de la Vierge Marie, de se faire homme et de naître d'elle, étant le Verbe de Dieu et le Seigneur de la gloire, et ayant déjà conservé sans souillure la virginité de sa Mère, avait aussi voulu, après sa mort, préserver de la corruption son corps immaculé, et le transporter dans les honneurs du ciel avant la commune et universelle résurrection... Alors tous les Pontifes voulurent, chacun à sa manière, célébrer par des hymnes l'infinie bonté de la puissance divine. »

Comme les premiers chrétiens, chers lecteurs, « réjouissons-nous tous dans le Seigneur, et célébrons un jour de fête en

(1) II Nocturne, 4<sup>e</sup> jour de l'Octave de l'Assomption. — 2<sup>e</sup> Sermon sur le sommeil de la Vierge.